



MESA REDONDA. Sobre aspectos básicos de las cobranzas, se desarrolló el "Seminario de Capacitación y Desarrollo en Cobranza" promovido por la Asociación Salvadoreña de Empresas de Seguros. En la gráfica:

licenciados Gilberto Portillo, Edgardo Emilio Zepeda, Roberto José Antón, Romeo Reyes Renderos, Carlos Enrique García Mejía.

—Foto de LA PRENSA, por Malena.

Más operaciones anti-subversivas

Ayer continuaron operaciones contra subversivos de parte del Ejército cerca de Suchitoto, Apopa y Nejapa, para desbaratar campamentos terroristas, informó una fuente militar.

Las principales acciones, según se dijo, tuvieron lugar en los cantones: Joya Galana, Tres Ceibas, Camotepec, El Sitio, El Zapote, San Nicolás de Apopa y los cerros El Sartén, El Bonete y Nejapa, de la población de ese mismo nombre. Agregó la fuente que en estas operaciones intervienen fuerzas combinadas de la Primera Brigada de Infantería y efecti-

vos de los cuerpos de seguridad, apoyados por unidades de la Fuerza Aérea.

Cuando un helicóptero de la FAS realizaba incursiones para detectar campamentos subversivos, a inmediaciones de Joya Galana, se dijo que fue ametrallado por los extremistas, pero que dicho aparato no sufrió desperfectos de ninguna clase, habiendo continuado sus misiones de reconocimiento y prestando una importante colaboración a las fuerzas de tierra.

Aunque no se dieron especificaciones

Pasa a la página 40

Industrialización de planta acuática

Una planta acuática que crece en forma abundante en el país, será probablemente industrializada, según planteamiento del ingeniero José Dimas Quintanilla, técnico del Banco Central de Reserva de El Salvador.

El "Jacinto de Agua", así llamada, tiene características muy especiales. El informe lo proporcionó el Ministerio de Agricultura y Ganadería, ayer.

El ingeniero Quintanilla ha trabajado para el MAG; en la Universidad de El Salvador y en otras instituciones del sector público, vinculadas al desarrollo

agropecuario e industrial.

El sistema de procesamiento del "Jacinto de Agua" es sencillo —dijo—, sin mayor costo, y los productos que se extraen de la planta tienen una gran aceptación en el mercado mundial, especialmente en los Estados Unidos.

La planta crece en forma rápida y abundante en lagos, lagunas, ríos, canales de drenajes y su ciclo de desarrollo, es bastante corto, lo que facilita el aprovechamiento a corto plazo de la planta.

Hizo énfasis en la extracción de produc-

Pasa a la página 27

Turno hoy en la Esc. San Alfonso de Mejicanos

Hoy, a partir de las 8:30 de la mañana, en la Escuela San Alfonso, de Mejicanos, se celebrará un turno para recaudar fondos que servirán para mejoras de ese centro educativo, informó ayer el comité organizador.

Esta, dijo el miembro del comité mencionado, es una de las actividades que está desplegando la Comunidad Educativa Marista de la Escuela San Alfonso, con el objeto de allegar fondos para llevar a cabo trabajos de remodelación del edificio que ocupa dicho plantel, en la colonia Yanira de Mejicanos.

Pasa a la página 40

PH presenta indiciados venta gasolina de MOP

Ayer fueron presentados en la Policía de Hacienda, tres personas relacionadas con la venta ilegal de gasolina propiedad del MOP.

El vocero de la P.H., dijo que fueron capturadas por efectivos de ese cuerpo con base a informaciones fide-

dignas de quienes, en su afán de colaborar para que sean depuradas las oficinas gubernamentales, dieron aviso de la irregularidad observada. Los detenidos son: Leopoldo Olivares, Ricardo Artiga Torres

Pasa a la página 19

Suspendidos los envíos postales por superficie

Envíos de correspondencia vía superficie, terrestre y marítima, así como encomiendas postales internacionales con destino a Europa, Asia, África y los países del nor-

te, no es posible aceptarlos por ahora, dice la Dirección General de Correos.

Ayer se dio a conocer que debido a la suspensión del servicio de los Ferrocarriles Nacionales de El Salvador (FENADESAL), hacia la frontera con Guatemala,

Pasa a la página 40

Conclusiones del Foro exigen hechos concretos

Si no hay un seguimiento del trabajo realizado, el Foro Nacional para el Análisis y Soluciones de la Problemática del Café, el evento efectuado con mucho éxito no tendría razón de ser, expresó ayer el Lic. Roberto Ortiz Avalos, de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.

Es necesario que las conclusiones del Foro, sean plasmadas con hechos concretos en un plazo corto, porque de no tener ese seguimiento de trabajo, creo que el propósito para el cual fue organizado el evento, resultaría en vano, añadió el Lic. Ortiz Avalos.

En estos momentos, expresó, no se trata de favorecer el sector cafetalero exclusivamente, sino que como todos conocemos, la caficultura es la columna vertebral de la economía nacional, y se necesita trabajar arduamente, para beneficio de todos los salvadoreños, reiteró.

"Si no le damos la atención que la problemática cafeta-

lera nacional merece en estos momentos, pecaremos pues a nadie escapa que la caficultura es la tarea del campo, que más genera fuentes de trabajo e importa al país los dólares más baratos, pues la mayor parte de utilidades de esos dólares quedan en nuestro país. Si no atendemos verdaderamente a la caficultura, esas divisas que tanto necesitamos, no podrán llegar y no será responsabilidad de los caficultores sino de la poca importancia que se le brinde a todo el trabajo que el gremio ha realizado en el Foro", señaló el caficultor y economista.

"Hemos sufrido más de dos años y medio, y si como reitero, no se mantiene continuidad o seguimiento a la tarea de reactivación de la economía del país a través de la caficultura, será difícil soportar más la crítica situación que afrontamos en el periodo mencionado", concluyó diciendo.

Pasa a la página 40



DESAPARECE. Ricardo Celis, desapareció el 17 de agosto, cuando salió de la Hacienda San Isidro en Armenia, Sonsonate, rumbo a San Salvador.

Joven herida al intentar un asalto a tienda

Una joven asaltante resultó herida y logró huir, al ser frustrado un asalto a la Tienda Carmela, situada en la intersección de la Cuarta Calle Poniente y Novena Avenida Sur, de San Salvador.

Según datos proporcionados en el lugar de los hechos, los sujetos, en número de cuatro llegaron a ese establecimiento comercial, a bordo de un panel color amarillo. Dos ellos —se informó— entraron a la tienda sin dar la menor sospecha, y cuando tenían cerca al vigilante del negocio, sacaron sus armas y le ordenaron que entregara su pistola de equipo.

Cuando esto sucedía —se dijo— el propietario del establecimiento trató de

Pasa a la página 19



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

HECHOS CONCRETOS. Las resoluciones emanadas del Foro Nacional para el Análisis y Soluciones de la problemática cafetalera, deben ser plasmadas en hechos concretos a corto plazo, o de lo contrario el evento realizado no tendrá razón de

ser, expresaron ayer de izquierda a derecha: Lic. Arnoldo Ruffatti, y Dr. Francisco A. García Rossi de la Asociación Cafetalera; y Lic. Roberto Ortiz Avalos y don Carlos T. Castañeda de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador.



5 CRIMENES. Zacatecoluca. Lucas Ambrosio Campos, fue capturado por la GN, acusado de 5 asesinatos en el Cantón San Antonio Abajo de Santiago Nonualco.

Reconocen un cadáver en Ant. Cuscatlán

El cadáver de un hombre no identificado, fue reconocido ayer por las autoridades judiciales de Antigua Cuscatlán, se informó en ese Tribunal.

Según los datos, se trata de un hombre moreno, de aproximadamente 1.70 Mts., de estatura, pelo negro ondulado, complexión fuerte, que únicamente vestía camisa deportiva color ocre y calzoncillo celeste. El rostro estaba completamente irreconocible debido a múltiples lesiones que presentaba, por lo que no fue posible calcularle la edad.

Las heridas le fueron producidas con arma de

Pasa a la página 19